



Confidencial

Xóchitl se para en otro retén en Chiapas

Durante su visita en Chiapas, **Xóchitl Gálvez** también se paró en un retén... pero de la Guardia Nacional, y se bajó para decirle a los elementos "Ustedes sí son los de verdad", y agradecerles su labor. Algunos que presenciaron el acto aseguran que fue improvisado el que la candidata haya decidido parar en ese momento.

¿Y la Carta Magna?

Nuevamente la ministra **Lenia Batres** dio de qué hablar. Durante la sesión de este martes, la juzgadora subrayó que "la democracia deliberativa no se encuentra en nuestra Constitución". Sin embargo, al final del artículo 26, inciso a, se establece que "en el sistema de planeación democrática y deliberativa, el Congreso de la Unión tendrá la intervención que señale la ley".

La UNAM, en letras doradas en el Senado

La frase "Universidad Nacional Autónoma de México. Por mi raza hablará el espíritu" quedó inscrita en el Muro de Honor del Senado de la República. El acuerdo fue por unanimidad, reconociendo el legado de la Máxima Casa de Estudios, aunque el presidente López Obrador considere que la UNAM se derechizó y que sus integrantes "se hamburguesaron". La priista **Beatriz Paredes** encomió la educación impartida en la Universidad Nacional, "una educación para la movilidad social, que le abre sus puertas a la mayoría de los jóvenes que desean superarse". Mientras **Germán Martínez**, del Grupo Plural, destacó que "la UNAM es más grande que cualquier sexenio".

Debate exprés por las reformas que sí pasaron

En las últimas sesiones de comisiones en la Cámara de Diputados el tiempo apremia y Morena y sus aliados tienen prisa para entregar cuentas al Ejecutivo. Ayer, en un debate exprés, dieron trámite *fast track* a las minutas del Senado y aprobaron las reformas a las leyes de Amparo y de Amnistía. La urgencia fue tal, que varios diputados de la '4T' se salieron de la reunión de la Comisión de Justicia y evitaron una segunda ronda de oradores para la discusión de los dictámenes.

Candidatos, sin protección suficiente

Fuerte se quejaron ayer los líderes de la oposición en San Lázaro porque no los escuchan para dar seguridad a los candidatos, principalmente a las alcaldías del país. Todos los partidos, aseguraron PRI, PAN y PRD, preparan para hoy un punto de acuerdo, "por unanimidad", para hacer un "reclamo con todo respeto" a las autoridades locales y federales. Les queda claro "que no hay un plan" para enfrentar al crimen, a pesar de las amenazas. El último ejemplo, advirtieron, fue la amenaza al panista **Mario Riestra**, aspirante a la alcaldía de la capital de Puebla, que al oído un extraño le advirtió ayer: "Tu cabeza tiene precio, 15 mil pesos".

Afinan punterías para debate chilango en seguridad

Todavía está fresco el ríspido choque del segundo debate entre candidatos al gobierno de la CDMX, y ya los equipos de Clara Brugada y Santiago Taboada se preparan para el enfrentamiento del 12 de mayo. Como el tema es seguridad pública, por parte de la exalcaldesa de Iztapalapa velan armas **Omar García Harfuch** y Ernestina Godoy, mientras que del lado opositor preparan al candidato el excomisionado nacional de Seguridad **Manuel Mondragón**, así como Marcela Gómez Zalce, quien, dicen las gargantas profundas, se perfila para ocupar una posición en la policía capitalina, de ganar la alianza opositora. Si el tema del agua dio para polémica, vaya que en seguridad hay tela de dónde cortar.